
El “Team Viví Tunuyán” listo
para  la  47ª  Vuelta  de
Mendoza: así está conformado
el equipo
16 febrero, 2023

Hoy  fue  presentado  por  el  intendente  Martín  Aveiro  y  el
presidente de la entidad organizadora, Fernando Ariel Lanzone,
entre  otras  autoridades.  El  gran  evento  ciclístico  tendrá
lugar entre el 18 y 26 de febrero.

Este jueves por la mañana, en el Parque de las Vías, el
intendente de Tunuyán, Martín Aveiro, junto al presidente de
la  Asociación  Ciclística  de  Mendoza,  Fernando  Lanzone,
presentaron al equipo que representará al departamento en la
47ª edición de la Vuelta de Mendoza, que se disputará entre el
18 y el 26 de febrero.
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El denominado “Team Viví Tunuyán” que será protagonista de la
“más  argentina  de  las  vueltas”  desde  este  sábado,  está
conformado por:

N° 51 Ariel Arevalo
N° 52 Jorge Assenza
N° 53 Gastón Aznar (Sub 23)
N° 54 Cristian Espinoza
N° 55 Nicolás León
N° 56 Máximiliano Priario
N° 57 Agustín Sánchez (Sub 23)

En  la  parte  técnica,  quien  dirige  es  Walter  Páez,  el
coordinador es Eduardo Ordobini y el delegado Daniel Hurtado.

El Cuco Digital estuvo presente en la presentación y dialogó
con el DT Páez, quien manifestó estar muy “ansioso de que
arranque la vuelta; ya pasamos la Vuelta del Este con buenos
resultados y ahora esperamos la Vuelta a Mendoza”.

Consultado sobre cómo llega el equipo a la competencia, el
técnico contó: “El objetivo cuando arrancamos con este nuevo
proyecto  era  pelear  el  Campeonato  Mendocino  y  se  logró;
estuvimos segundo y tercero; para mí es muy satisfactorio
pasar de venir solamente, cumplir y llegar en el pelotón, a
hoy estar peleando el Campeonato, peleamos también la Vuelta
del Este, tuvimos tercero y cuarto por inconvenientes que
tuvimos a 4 metros de la llegada, una caída grande donde
estuvieron ahí dos chicos míos implicados, y eso nos perjudicó
un poco, pero estamos siempre en la conversación, en la pelea
y el objetivo creo que se va cumpliendo”.

Puntualmente respecto a la Vuelta de Mendoza y su complicación
por el nivel que trae, y si el Team está para dar pelea, dijo:
“Si,  obviamente  que  vienen  muchos  equipos  que  han  estado
corriendo  en  San  Juan,  son  continentales,  pero  creo  que
nosotros vamos a estar ahí (…) A medida que pasen las etapas
lo vamos a ir viendo, y calculo que por lo menos vamos a estar



adelante, vamos a tener nuestra escalera armada y por lo menos
ver y mostrar la camiseta así que creo que tenemos para eso”,
cerró Paéz.


